

UNE SOURCE ÉNORME DE DÉPENSES



Lui.—Ma chère amie, il m'est complètement impossible de t'envoyer au bord de la mer cet été. Je n'en ai malheureusement pas les moyens.
Elle (surprise).—Comment, tu n'en as pas les moyens? Mais cela ne coûte pas plus cher de payer ma pension là-bas qu'ici à l'hôtel!
Lui.—Très exact. Mais tu ne comptes pas tout l'argent que je serai forcé de dépenser pour m'amuser si tu n'y étais pas.

TRIO DE PROVERBES

Gloire mondaine, gloire vaine.
 ×
 Toute herbe devient paille.
 ×
 Quand on veut l'œuf, on doit laisser chanter la poule.
 SANCIO PANÇA.

Une Recette par Semaine

REMÈDE CONTRE LES CORS AUX PIEDS
 Il est entendu que tous les remèdes contre les cors aux pieds, cette si douloureuse infirmité, sont souverains, et nous ne manquerons pas de présenter aussi cette recette comme telle.
 Vous prenez neuf parties en poids de collodion et une partie analogue d'acide salicylique, puis vous laissez l'un se bien dissoudre dans l'autre et vous ajoutez une quantité de chanvre indien, *cannabis indica* pour employer le nom savant, suffisante pour colorer le liquide en verdâtre; naturellement vous renfermez dans une bouteille bien bouchée, car le collodion aurait une tendance déplorable à s'évaporer. Pour triompher de vos cors, servez-vous d'un pinceau en martre, en poil de chameau, etc.; et appliquez-vous de la mixture trois soirs de suite. Au bout de ce temps vous prenez un bain de pied et les cors se détachent.
 B. DE S.

VARIÉTÉS

Aurons nous bientôt la lanterne idéale pour bicyclettes, la lanterne qui ne fume pas, qui ne sent pas mauvais, qui éclaire et qui ne s'éteint pas?
 Un chimiste américain, M. Nickum, prétend avoir trouvé une lumière sans huile, sans gaz, sans électricité.

M. Nickum, après dix années de recherches et d'expériences, serait arrivé à provoquer dans des globes de verre dans lesquels on aurait fait le vide à la machine pneumatique, des réactions chimiques produisant une lumière nouvelle, une véritable lumière solaire emprisonnée, plus brillante que la lumière de la lampe à arc; ayant plus de fixité que la lumière des becs à incandescence, plus douce que la lumière de la lampe à l'huile. — C'est l'inventeur qui l'affirme.

Pour produire cette lumière, pas n'est besoin de moteurs, de machines ou d'appareils d'aucune espèce. Une fois emprisonnée dans son globe de verre, elle ne s'éteint plus. Ce globe aura la dimension que l'on voudra, pour une forte ou une minime puissance éclairante. On peut le mettre en poche, avec son porte-monnaie et son étui à cigares, et naturellement on peut l'installer sur le guidon de sa bicyclette.

Pas de danger à craindre. Si le globe se brise, la lumière s'évanouit, mais sans la moindre explosion.

LA FABRICATION MODERNE DU PAPIER

Avons-nous besoin de rappeler la facilité avec laquelle se fabrique maintenant le papier, au lieu de la lente production "à la forme", telle qu'elle se pratiquait jadis? Mais voici qu'on met en marche, aux États-Unis, une machine dont la productivité dépasse tout ce qu'on avait imaginé jusqu'ici. En effet, elle donnera une bande de papier formidable et continue, large de 3m75, et qui sortira à la vitesse de 152 mètres à la minute: c'est-à-dire qu'au bout d'une heure seulement cette feuille de papier gigantesque, qui sera enroulée et prête à être vendue, pourrait couvrir une surface de 34,200 mètres carrés! Qu'on songe alors au résultat d'une journée de travail.

MADAME JOSEPH RIVET, Montréal

Agée de 52 ans, guérie par les Pilules Rouges du Dr Coderre d'une maladie d'intestins et du retour de l'âge.

Que toutes les femmes malades se souviennent qu'il y a la force et la santé dans ce grand spécifique pour leurs maladies.

Aujourd'hui, vous êtes bien, demain, vous êtes malade, peut-être bien malade, vos membres sont engourdis, vous avez chaud, vous avez froid, le sang vous monte à la figure, peu après vous devenez pâle, ensuite le cœur se met à battre avec grande force, tout à coup il cesse de battre, vous devenez faible, vous pensez de mourir, votre corps se gonfle, vous avez mal à l'estomac, votre digestion ne se fait plus, vous vomissez, et quelquefois du sang ou un liquide muqueux, souvent votre corps et votre figure couvrent de boutons qui vous causent une démangeaison insupportable. Vous êtes nerveuse, irritable, vos règles disparaissent lentement, elles apparaissent à des époques irrégulières et après beaucoup de souffrance. Vous souffrez des maladies de retour de l'âge. Ces maladies se font sentir entre l'âge de 15 et 55 ans. C'est l'âge critique, mesdames, c'est l'âge dangereux, c'est l'âge où la nature change votre constitution. Les médecins vous disent toujours qu'ils ne peuvent rien faire pour vous, que c'est la nature, que votre maladie se passera avec le temps. Mais durant tout ce temps, vous continuez à souffrir inutilement. Les Pilules Rouges du Dr Coderre ont guéri des milliers de femmes souffrant du retour de l'âge et peuvent vous guérir aussi. Bien des fois nous avons publié le témoignage de femmes bien connues ici à Montréal, qui ont été guéries de maladies de retour de l'âge par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Aujourd'hui encore, nous publions le portrait, le témoignage et l'adresse complète de Mme Joseph Rivet qui vient d'être guérie des maladies de retour de l'âge par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Elle dit: "J'ai beaucoup souffert d'une maladie d'intestins, et depuis plusieurs années le retour de l'âge m'a rendue bien malade. J'ai 52 ans, j'étais toujours constipée, j'avais le foie malade, j'avais beaucoup mal dans le creux de l'estomac, j'étais bien faible, tantôt j'avais chaud, j'avais froid, j'avais de fortes palpitations de cœur, j'avais les pieds et les mains toujours froids et engourdis, j'avais peine à marcher, tant le mal de reins me faisait souffrir. C'est Mme Boutillier qui avait été guérie par les Pilules Rouges du Dr Coderre qui me les a recommandées. Je suis contente de certifier que les Pilules Rouges du Dr Coderre m'ont complètement guérie. Je suis aujourd'hui parfaitement bien, je ne me sens plus aucune douleur, je fais tout mon ouvrage sans fatigue, je suis bien plus forte, mon appétit est bon, ma digestion se fait bien; si j'étais encore malade, je prendrais certainement les Pilules Rouges du Dr Coderre. Je suis certaine que c'est le meilleur remède pour les maladies des femmes." Madame Joseph Rivet, 75 rue Saint-Hypolite, Montréal, Can.



MME JOSEPH RIVET.

puissions donner que nous agissons honnêtement et que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent; tous les témoignages que nous publions sont vrais. Si vous souffrez depuis longtemps, si votre maladie est grave, ne vous attendez pas qu'une seule boîte des Pilules Rouges du Dr Coderre vous guérissent. Prenez assez de cet excellent remède pour lui donner une chance d'agir sur votre maladie. En même temps, nous vous engageons fortement à consulter notre médecin spécialiste; écrivez lui une description complète de votre maladie, ne lui cachez aucun des symptômes dont vous souffrez; adressez votre lettre au "Département Médical, boîte 296, Montréal, Can." Notre médecin seul ouvrira votre lettre et la tiendra confidentielle. Il donnera à votre maladie toute son attention. Dans sa réponse, il décriera votre maladie d'une manière

si claire que vous ne pourrez pas vous empêcher de comprendre ce qui vous fait souffrir. Il vous donnera une foule de bons conseils qui aideront beaucoup les efforts des Pilules Rouges du Dr Coderre, et vous guérirez sûrement et rapidement. C'est une chance de vous guérir chez vous, sans frais. Tous les conseils de notre médecin ne vous coûtent absolument rien. Écrivez lui aussi souvent que vous voudrez, il vous répondra toujours.
 Les pilules rouges que votre pharmacien vend à la douzaine, au cent ou à 25c la boîte ne sont pas les Pilules Rouges du Dr Coderre. Ne nous blâmez pas lorsque vous nous écrivez que vous avez pris de ces pilules et que vous n'êtes pas guéries. Au prix que l'on vous vend ces pilules, vous devriez savoir que ce sont des imitations; refusez ces pilules comme dangereuses à votre santé. Le marchand qui vous dit que telle ou telle pilule est aussi bonne que les Pilules Rouges du Dr Coderre, le fait dans le seul but de faire un peu plus d'argent sur votre achat. Ne risquez pas votre santé, mesdames. Prenez les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, consultez notre médecin et notez la disparition de vos symptômes, les uns après les autres. Si votre marchand ne peut vous fournir les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, envoyez, avec un timbre pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat de poste pour six boîtes. Vous recevrez par le retour de la maille les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, celles qui guérissent les femmes. Nous les envoyons partout, par la maille, aux États-Unis et au Canada. Afin d'éviter tout retard, avez bien soin de toujours donner votre adresse complète.
 Adressez:
 Cie Chimique Franco-Américaine,
 Département Médical,
 Boîte Postale 296, MONTREAL, QUE.

—Calino se trouvant à Lyon interrompt un passant.
 —Qu'est cela?
 —Cela?... mais c'est le Rhône!
 —Ah oui, ce que nous appelons la Seine à Paris.

Un candidat aux futures élections, lit à sa femme un discours qu'il vient de préparer.
 —M'écoutes-tu?
 —Oui, certes.
 —Mais tu bâilles continuellement.
 —C'est bien la preuve que j'écoute!

VALEUR INAPPRECIABLE
 Le soulagement produit par le Baume Rhumal vaut mille fois plus que le prix qu'il coûte.

L'oculiste N... passe pour un intéressé.
 Un bon confrère disait de lui:
 —Il soigne l'œil, mais pas à l'œil.

BUY
Coleman's Salt
 THE BEST
 Chaque paquet est garanti.
 Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.
 A vendre dans toutes les bonnes épiceries.